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令和７年御嵩町教育委員会 第４回 定例会会議録 

 

１．開催日時  令和７年４月１０日（木） 午後１２時５分より 

 

２．出 席 者 教 育 長 奥村 恒也 

 教 育 長 職 務 代 理 者 中瓦 智子 

委         員 田中 妙子 

委         員 山口  健 

       委         員 中島 康貴 

       （事務局） 

       教育参事兼学校教育課長 髙木 雅春 

       生 涯 学 習 課 長 渡辺 一直 

       学 校 教 育 指 導 主 事 髙木 健太郎 

       学 校 教 育 指 導 主 事 安江 修 

       学 校 教 育 係 長 澤田 勇介 

 

３．会議録 

【開会】 

教育長 ただいまから、令和７年第４回教育委員会定例会を開催します。よろ

しくお願いいたします。 

 

【開会宣告】 

教育長 日程第１ 会期の決定について 

会議時間は本日令和７年 4 月 10 日木曜日の１日とし、ただいまの時

刻１２時５分からとします。 

 

【前回会議録の承認】 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認について 

お手元に前回令和７年御嵩町教育委員会第１回臨時会の会議録をお

配りしております。こちらにつきまして、内容に承認いただけますか。

承認をいただける方の挙手をお願いします。 

 

（委員挙手） 

 

ありがとうございます。では、令和７年御嵩町教育委員会第１回臨時会

会議録は承認されました。 
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【議案の審議及び採決】 

教育長 日程第３ 議案の審議及び採決についてですが、本日の議案はございま

せん。 

 

【教育長の報告】 

教育長 日程第４ 教育長の報告になります。 

先ほど校長会にて説明もさせていただきましたが、委員の皆様におか

れましては入学式にもご出席いただきありがとうございました。子ども

たちの様子も見ていただき、感想などがございましたら後ほどお聞かせ

ください。また、薬師祭礼は天候の関係で、御嵩公民館で祭事のみの開

催となりました。たくさんの方に蠅追いの舞と役者さんの笛や太鼓を楽

しんでいただき、最後には餅投げも駐車場で行い、無事に終わることが

できました。また、４月以降、様々な行事が予定されており、委員の皆

様にご協力いただければと思いますし、学校訪問につきましても予定が

合えばご出席いただけばと考えております。よろしくお願いいたしま

す。 

 

【その他】 

教育長 日程第５ その他 諸般の報告です。 

 委員の皆さま方からの諸般の報告はよろしいでしょうか。 

 

 ＜報告なし＞ 

 

では、各課からの報告事項 学校教育課からお願いいたします。 

 

髙木教育指

導主事 

先ほどの教育長訪問についてです。ご参加いただける日程がございま

したら、ご連絡をいただければと存じますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

田中委員 開始時間は９時からでしょうか。 

 

髙木教育指

導主事 

学校が定めることになっておりますので、可能な日をいただけました

ら追って時間もお知らせいたします。概ね９時頃のスタートになるもの

と考えております。 

 

山口委員 学校訪問について去年もお願いさせていただきましたが、監査のとき

に何か役割をいただく等の検討をお願いします。 
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教育長 ただいまの点、確認をお願いします。続きまして、異動してまいりま

した職員から挨拶させていただきます。 

 

  

（生涯学習課長、安江教育指導主事、学校教育係長自己紹介・挨拶） 

 

教育長 本年度、教育委員の定例会はこのメンバーで進めさせていただきます

のでよろしくお願いいたします。生涯学習課からは何かありますか。 

 

生涯学習課

長 

特にありません。 

教育長 その他、全般に何かございますか。 

 

田中委員 入学式で違和感があったことについてお聞きします。小学校の入学式

で、国歌斉唱等がある全員が起立するタイミングで保護者の方が起立さ

れていない場面がありました。もう１点は、帽子を被ったまま入学式に

参加されている子がいた点です。ファッションだとは思うのですが、セ

レモニーでは脱帽が望ましいと感じました。これまでどうだったのかは

覚えていませんが、１度確認をお願いします。 

また、先ほどの校長会で配布された議会資料ですが、これまでは答弁

のみでした。質問についても資料にすることを、議会が承知しているか

どうかについても確認をお願いします。 

 

教育長 承知しました。確認をしてお返しできるようにいたします。他はいか

がでしょうか。 

 

山口委員 上之郷小学校の西側の農地に物流センターができるようですが、何か

教育委員会に情報は入っていますでしょうか。 

 

教育参事兼

学校教育課

長 

教育員会には入っておりません。農林課の配属中に計画は把握してお

りましたが、学校にも連絡は入っていないものと思います。 

 

生涯学習課

長 

通常は、事業者から工事の周知や説明等がされるべきものであり、農

林課でも指導をしていた認識です。説明のご要望があったことを事業者

にお伝えすることも可能ですが、いかがでしょうか。 

 

山口委員 そこまで具体的には思っていませんが、通学路を出入りする状況が想

定されますので、どういう状況なのか、どんな車両が出入りする見込み
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なのか等、情報があればお聞きしたいと考えたものです。 

 

教育参事兼

学校教育課

長 

承知しました。情報収集には努めていきたいと考えておりますのでよ

ろしくお願いいたします。 

教育長 他にはよろしいでしょうか。 

 

（なし） 

【閉会宣告】 

教育長 では、次回の連絡をお願いします。 

 

学校教育係

長 

はい。次回は５月１日木曜日、校長会終了後を予定しています。校長

会は 10時から予定しておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

教育長 ありがとうございました。では、次回もよろしくお願いいたします。

ただいまをもちまして、令和７年御嵩町教育委員会第４回定例会を閉会

します。ありがとうございました。 

 

 

午後 0時 33分 閉会 

会議録署名   教  育  長   

 

        学校教育係長   


